



Salamanca o San Sebastián, posibles sedes de la fase a Liga 2

:: J. G. / WORD

SALAMANCA. La fase de ascenso a Liga Femenina 2 de baloncesto en la que participará el equipo de la Universidad de Salamanca como campeón invicto de su grupo en la Primera Nacional sigue sin sede a día de hoy y eso que comienza a disputarse este próximo viernes.

Los equipos que lucharán con el conjunto salmantino por subir a la categoría de plata del basket nacional son el Tabirako vasco, el filial del Ensino gallego y el Donosti Basket. Ninguno de estos clubes ha solicitado oficialmente a la Federación Española organizar la fase de ascen-

so por el coste que supone para los equipos tener que hacer frente de la pensión completa de los seis árbitros que tienen que pitar los encuentros.

Sin embargo, tanto la Universidad de Salamanca como San Sebastián sí estarían dispuestas a acoger la fase siempre que sean los cuatro equipos presentes en el play-off de ascenso los que costeen a partes iguales los gastos arbitrales. Por tanto, la Universidad de Salamanca solo tendría que hacer frente a la parte correspondiente de los arbitrajes y al uso de las instalaciones durante del viernes al domingo.